

## ☆文化発表☆

先週5月26日(水)に韓国の文化調べの発表を行いました。各クラス班ごとにテーマを選択し、タブレットを使って韓国の文化について調べ、発表をしました。聞き手に興味を持ってもらうために、クイズ形式で発表したり、分かりやすく表にまとめたりと班によって工夫がたくさんされていました。



## ☆リモート人権講演会☆

5月27日(木)にリモートで人権講演会を行いました。本来なら、校外学習でコリアタウンへ行き、金光敏先生の話をお聞きする予定でしたが、新型コロナウイルス感染症の影響のため中止になってしまいました。そのかわりに各クラス、タブレットとプロジェクターを使ってリモートで金先生のお話を聞きました。改めて人権について学び、考えるととても貴重な体験となりました。



金光敏(きむくあんみん)先生は在日の方の人権尊重、多文化共生のための社会づくりなどに取り組む団体(コリアNGO)の一員でもあり、1996年から中宮中学校で行われている「多文化の集い」に毎年来てくださり、様々なお話をしてくださっています。

「『いっしょ』なことがいいことだという考え方を今日から改めてよう」と語りかける金先生は、「教室にいる自分たちも実はみんな違って、その違いを認め合い、補い合うから面白い」「自分のオリジナリティーに目を向けて生きて欲しい」ととても身近なことからたくさん交えて、人権とこれからの社会のあるべき姿、そしてその中で生き方について分かりやすくお話をしてくださりました。

※講演会を聞いての生徒の振り返りを一部抜粋して紹介します。

- ・各家庭の環境はバラバラで、中には苦しんでいる人がいるかもしれないと思った。『対話力』というのは、もしかすると生きていく上で一番必要な力なのかと感じた。
- ・みんな違うからおもしろい、一人ひとり足りないものを互いに補っていくことが重要。
- ・他の人にはないような自分だけの個性を見つけることが大切だと分かった。

## ☆学年レクリエーション開催！！

雲一つない快晴の中、各クラスの学級委員主導でレクリエーションを行いました。学年レクリエーションは、学年・クラスの仲を深めることを目的としています。企画から当日の運営まで学級委員が行い、その指示を聞いてクラスのみならず動くことができていました。また、感染症、熱中症対策も考えた指示や運営がスムーズに行っていたことが良かったです。昨年度も、生徒主体で学年レクリエーションをした経験を活かすことができていたと思います。ただ、事前に連絡していましたが、体操服忘れの人がいたのが残念でした。学年行事は生徒全員が参加意識を持ち、目標達成に向けてみんなのために自分には何ができるのかを考え、行動することが大切です。今回の学年行事で見てきた課題や成長を糧により良い学年にしていきましょう。



## ☆梅雨入りしました☔

今年度は例年よりも20日ほど早い梅雨入りとなりました。梅雨期は急な大雨や、曇りや雨の日が多くなってくる時期です。傘や雨具を学校に持ってくる日が多くなっていくので、置き忘れや間違えて人の傘を持って帰らないためにも、持ってきた傘や雨具には必ず記名をしてください。

梅雨明け後の猛暑に耐えられるように、少しずつ暑さには慣れていきましょう。